



R.I.第2570地区 第3グループ  
所沢東ロータリークラブ

# 週報

2011年1月27日号



2010~2011年度 R.Iテーマ

2010.7~  
2011.6

RI会長  
レイ・クリンギンスミス  
ガバナー  
西川 武重郎

## 第1007回 例会 PROGRAM

- 1 点鐘(会長)
- 2 ロータリーソング斉唱
- 3 来賓紹介(副会長)
- 4 会長挨拶
- 5 幹事報告
- 6 出席報告
- 7 委員会報告
- 8 記念祝福
- 9 スマイルボックス
- 10 卓話 「薬に役立つ話」  
所沢市薬剤師会 会長 齋藤 祐二様

本日の記念祝福				
《入会記念》野口展男 上園俊樹 竹山登 石井恵美子 林壽一				
出席報告				
月日	総数	出席	MU	%
1/27	39			
1/20	39	32	1	86.84
		当番	プログラム	
本日	中島会員	卓話		
2/3(木)	中村会員	クラブ協議会		
2/10(木)	職奉/林会員	移動例会「企業見学会」		
2/17(木)	新倉会員	クラブフォーラム		

### 第1006回 例会 1月20日



記念祝福《結婚記念》おめでとうございます。

【会長挨拶 齋藤 栄二】

今月はロータリー理解推進月間となっております。先週、武藤研修リーダーより研修会資料として購入した「今さら人に聞けない、わかりやすいロータリー」の本を読めばよく解ることですが今度武藤研修リーダーより勉強会を行うことになっております。

先日、私の会長挨拶においてRI会長として当選

された田中作次先生のニュースを紹介したいと思っております。

先日の例会でもふれましたが国際ロータリー会長「RI」について今日はもう一度話をさせていただきます。

埼玉新聞に掲載された今年度のIMでは寸劇を行います。“ディアボーン街の奇跡そして我国のロータリーの発祥”と言うテーマです。その中の一部、話をしたいと思います。

「ディアボーン街の奇跡」1905年2月23日 弁護士のポール・ハリス36歳で独身、石炭商のシルベスター・シールの話合いで信頼できる友人、仲良しクラブを作りたい話となる。やがて9名の仲間が出来て色んなクラブ名を考え、お互いの事務所で、一種のローテーションを取り決めて会合を開いているとして、やがて誰が名付けたか今となれば記録に無くロータリークラブと言う名称ができました。

この当時シカゴの人口は200万人となる。

日本では世界最強とも言われたロシア陸軍を破

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB  
OF  
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30~13:30)  
●例会場：セレス所沢  
●住所：所沢市星の宮1-3-5  
TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市南住吉22-28  
TEL 04(2928)6363  
FAX 04(2928)6369  
●E-mail: info@te-rc.com  
●H P: http://www.te-rc.com

会 長 齋藤 栄二  
幹 事 肥沼 一彦  
会報広報委員長 藤永 博

ったこととさらには、3ヶ月後の日本海海戦で日本連合艦隊がロシアのバルチック艦隊を壊滅させる一方的勝利によって、世界の注目を集めることになっていた。そんな時代の中で、歴代の国際ロータリー会長として「RI」を務めた先生方を調べたら、1910年と11年の二年間はポールハリスが務めたのを初め、今年度までにポールハリス先生の二年間を含めてアメリカが圧倒的に多く、

- ・アメリカ (60名) ・カナダ (5名) ・オーストラリア (4名)
- ・イギリス (4名) ・メキシコ (3名) ・ブラジル (3名)
- ・インド (2名) ・イタリア (2名) ・スウェーデン (2名)
- ・フランス (1名) ・ペルー (1名) ・ウルグアイ (1名)
- ・オランダ (1名) ・ニュージーランド (1名) ・フィンランド (1名)
- ・バミューダ (1名) ・フィリピン (1名) ・アルゼンチン (1名)
- ・スイス (1名) ・タイ (1名) ・韓国 (1名) ・ナイジェリア (1名)
- ・スコットランド (1名)                      そして日本は

1968年 (東ヶ崎 潔 トウガサキ キヨシ) 先生  
 1982年 (向笠 廣次 ムカサ コウジ) 先生  
 2013年 (田中 作次 タナカ サクジ) 先生  
 30年ぶりの快挙です。国際舞台では、必ず「八潮クラブのサクジ」と紹介されるそうです。国際ロータリー会長 田中さんは2010年8月の会長選挙に立候補して当選いたしました。

事実上の任期は2011年7月1日から2013年6月30日までの2年間となります。RI会長に決まった人は前の年から、「会長指名者、プレジデントノミニー」として、世界本部 (米イリノイ州エバンストン) で執務する。国際会議に出席して、国際現場を歴訪することも仕事だと言います。田中さんは当選以来、ほぼ毎月のように海外を飛び回っております。エバンストンには妻京子さんと共に赴任しております。

**報告                      会長 齋藤 栄二**

本日肥沼幹事がインフルエンザで欠席です。

1. 第26回市民文化フェアの会議が1月25日 所沢市役所にて開催
2. 第14回・所沢フレンドリーカップサッカー

大会協賛の御礼と案内

3. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま131号」の案内
4. 新会員 (平成19年7月1日~入会) 研修会開催の案内 (2月19日 (土) 狭山市民会館)
5. IMの案内 (3/5 (土) ミューズ)
6. 昨年度会長・幹事会の開催案内 2/19
7. 所沢青年会議所より賀詞交歓会出席の御礼状

**職 業 卓 話**

■卓話「不動産業と職業奉仕」

㈱北斗ハウジング 代表取締役 上田 福三会員



不動産業は日本社

会の変化と共に時代によってその役割も住宅の大量供給からの質 (デザイン性・耐用性) への対応へと変化し、今後は人口減少・高齢化社会を迎え、高齢者専用住宅や空家急増への取り組み等が課題となっていく。

宅建協会・所沢支部としても

- ①空家条例に対する取り組みにおいて所沢市との業務提携。
- ②地域コミュニティーの充実に向けて、所沢市自治連合会との業務提携等の依頼が来ており、社会貢献活動の動きが今後増々重要になっていく。

㈱北斗ハウジングとしての取り組みは

- ①宮古島市への「ふるさと納税」(青少年育成基金)
- ②スモール・ラグジュアリーホテルの建設計画 (地元産の資材・地元企業への発注・地元産の食材利用) 等々により故郷・宮古島へ「納税・雇用創出」につなげるべく今年3月の事業計画確定に向けて取り組んでいます。

最後に「住通」「所沢青年会議所」「所沢東ロータ

リークラブ」等々で数多くの方と御縁が出来、「教わり、学ぶ」事が出来た事により多少なりとも「職業奉仕」が実践出来ているものと思います。ありがとうございました。

座右の銘「心清事達」

## ■卓話「建築の新たな取り組みについて」

新倉建設(株) 代表取締役 新倉 良之会員



### ●自己紹介

日本は世界でも地震の多い国です。命や財産を守る上で、建物が安心・安全であることが重要です。地震での被害が最小限になるよう、日本大学生産工学部建築工学科にて、地震工学を専攻しました。設計事務所に勤めていた頃は、主に住宅・マンションの設計・監理をしていました。特に、注文住宅は住む人との直接の関わりがあり、お客様の喜びの声にやり甲斐を感じました。

### ●建築の新たな取り組み

建築業界では、耐震偽装問題があり、業界に対する厳しい批判がありました。その後、耐震性において厳しい基準が設けられ、現在では木造住宅においても安全性の高い建物になっています。

また、日本では手入れの行き届かない森林が増え、荒廃が進んでいます。地球環境の観点からCO2を吸収する森を育てるため、間伐を行って荒廃した森から良好な森にすることは重要です。間伐により作り出した国産木材をどんどん使っていこうというのが林野庁で推進している「木づかい運動」です。

住宅そのもののエコとしては、外断熱住宅が増えてきています。従来の内断熱に比べ、断熱性が高く、夏涼しく冬温かい環境を作り出せます。当社でも昨年外断熱の住宅を建て、

お客様より、エアコンや暖房器具の使用頻度が減り、電気代も以前より減ったと喜びの声をいただきました。

### ●エコ民家について

エコ民家の特徴は、外断熱による次世代省エネ基準の対応する住宅であること。柱や梁を表すことにより長期に使用可能な住宅となることです。クロス等のシックハウスの原因になる材料を使用せず、エコにこだわった住宅です。

### ●まとめ

安心・安全な住宅を提供すること・エコに取り組み、地球環境に優しい住宅づくりをすることを通じて、地域・社会に貢献しています。

## ニコニコボックス 1006 回例会 2011 年 1 月 20 日

齊藤 栄二 会員の皆さん元気ですか！寒い日々が続いて、インフルエンザも流行しております。体には充分気をつけて下さい。

本橋 孝義 前回例会、前日欠席連絡でしたので食事が無駄になったと思いますので食事代として、又全国交通安全中央大会にて、交通栄誉章 緑十字金章の交通功労者として受章致しました。1月18日家内と一緒に頂いて参りました。

梶山 虎雄 この度本橋さんの「交通栄誉章 緑十字金章」受章大変おめでとうございます。この受章は私達、東クラブ会員初めての快挙です。会員一同でお祝いを申し上げます。

上田 福三 本日は会員卓話を精一杯努めさせて頂きますので宜しくお願い致します。

野口 展男 本日は結婚記念品有難うございました。1月25日で結婚50年目の金婚式。思いおこせば昭和36年1月25日、川越市総鎮守氷川神社の神前にて挙式。山あり、谷ありの半世紀でした。女房を泣かせた時もありましたが、今は逆転。これからは女房の言う事を良く聞き、好々爺で余生を送りたいと思っております。

結婚記念 梶山虎雄 野口展男 石井恵美子  
本日合計 27,000 円 累計額 589,000 円